

入学してからもう1ヵ月が経ちました。中学校生活にも慣れてきて、部活動もはじまり、人間関係も少しずつ広がってきました。1年生の皆さんが中学校生活を頑張っていこうとしていることが、授業や学校生活の様子、宿題への取組から伝わってきています。この気持ちを忘れることなく、生活オリエンテーションで3年の先輩方から教わった学校の規則を守り、これから3年間の中学校生活を充実させていってほしいと思います。

さて、5月には中間テスト、自然体験学習などいろいろな行事があります。本校の校訓「至誠無息」は「この上ない誠の心をもって人生をつらぬきなさい」という意味です。コツコツと前向きに取り組むことで、人は自信をもち、成長することができます。1つ1つのことに誠実に取り組んでいきましょう！

生活オリエンテーション

4月20日に3年生が中学校の生活や規則について説明してくれる生活オリエンテーションが行われました。パワーポイントや動画、クイズを使って工夫を凝らした説明で、1年生は中学校生活について詳しく知ることができました。先輩から教わったことを守り、中学校生活を充実させていきたいという思いをもつことができました。



(生徒の感想から)

- ・私が心に残った場面は、学習の説明です。学習の説明は、動画が2つもあって、より分かりやすく楽しく見ることができました。宿題だけで終わってしまうのではなく、分からなかったところを復習したり、これからの授業で習うことを予習しておくことが大切なんだと知ることができました。
- ・私はいろんな画像を使って分かりやすく説明してくれたところが心に残っています。絵や写真があったので学校のルールがよく分かったし、3年生の先輩が丁寧にくわしく説明してくださったのできちんと守ろうと思います。動画はとても手がこんでいて、1年生のためにしてくださってうれしいなと思いました。

忌部の郷めぐりオリエンターリング

4月25日に忌部の郷めぐりオリエンターリングに行きました。途中の関所では、スポーツやクイズに答えながら、班で協力し合いながらゴールを目指しました。後半は疲れもみえていましたが、全員11.5kmの道のりを歩ききることができました。川島町内のさまざまな場所を訪れ、地域のことについて知ることができたし、クラスや学年の友達との仲を深めることもできました。



(生徒の感想から)

忌部の郷巡りオリエンターリングで12kmぐらい歩きました。忌部の郷巡りで一番心に残った場所は上桜公園です。理由が草の中にまぎれている文字を探して、並びかえるというクイズがとても面白かったし、川の中の景色が見える船で班のメンバーでワイワイ言いながら話をしたのが楽しかったからです。今まであまり昔の川島のことは知らなかったけれど、この機会に川島の歴史などが分かってよかったです。

保護者の皆様へ

- ・5月15日(日)に参観日、学年保護者会があります。多くの方がご参加いただけるとお返事をいただいております。よろしく願いいたします。
- ・5月31日(火)は自然体験学習です。参観日の日にも資料をお渡ししますが、準備物については事前に生徒にお知らせしています。ご確認をお願いいたします。